

FECHA: 18 DE OCTUBRE DE 2024.

BOLETÍN: 04

IMPULSA ALESSANDRA ROJO DE LA VEGA ACCIONES CONTRA EL CÁNCER EN LA CUAUHTÉMOC

- *En el marco del Día Mundial de la Lucha contra el Cáncer, la Alcaldía Cuauhtémoc organizó conferencias para concientizar sobre la detección temprana y tratamiento oportuno, así como promover la autoexploración, examen clínico y mastografías.*

En la Alcaldía Cuauhtémoc, las mujeres no están solas. Las respalda el Gobierno feminista que lidera la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega, quien para conmemorar el Día Mundial de la Lucha contra el Cáncer, organizó conferencias acerca de la detección oportuna y autoexploración, así como de la nutrición para prevenir y combatir esta enfermedad.

Al dirigirse a las presentes, la alcaldesa celebró que se dieran la oportunidad de escuchar a los doctores Jorge Monges Jones, jefe de Servicios Médicos de la FUCAM (Fundación de Cáncer de Mama), quien dictó la conferencia “La detección oportuna y autoexploración pueden salvar tu vida. Unidas contra el Cáncer”, así como al médico Juan Nieto Rivera, quien les habló sobre Nutrición y Herbolaria para prevenir y combatir este mal.

Luego de señalar que el gobierno que encabeza tiene el objetivo de ser el más feminista en la historia de México, Ale Rojo de la Vega anunció la reapertura de la Casa de la Mujer, un espacio en el que además de contar con servicios para el bienestar físico y mental de las mujeres, ofrecerá asesoría legal y psicológica.

Cuando afirma que las mujeres en la Cuauhtémoc no están solas, subrayó, no se trata solamente de acompañar a quienes viven situaciones de violencia, sino de procurar que todas las mujeres ejerzan sus derechos plenamente. Es por ello que en su administración se estarán generando convenios y alianzas con distintas instancias de salud



COMUNICADO DE PRENSA

y organizaciones de la sociedad civil, en pro de la salud de las habitantes de la demarcación, concluyó.

En el evento, acompañaron a la alcaldesa la directora General de Desarrollo y Bienestar, Eva Yahel Guerrero; la Directora de Desarrollo Social, Mónica Peña Adán y la jefa de Unidad Departamental de Igualdad y No Discriminación, Verónica Juárez Piña.